



Canadian Ecumenical
Justice Initiatives /
Initiatives œcuméniques
canadiennes pour
la justice

Members

The Anglican Church of Canada
Canadian Catholic Organization for
Development and Peace
Canadian Religious Conference
Christian Reformed Church in
North America (Canada Corporation)
Evangelical Lutheran Church
in Canada
Mennonite Central Committee
Canada
The Presbyterian Church in Canada
The Primate's World Relief and
Development Fund
Religious Society of Friends (Quakers)
The United Church of Canada

Membres

Assemblée annuelle canadienne
de la Société religieuse des Amis
Comité Central Mennonite Canada
Conférence religieuse canadienne
Développement et Paix
L'Église anglicane du Canada
Église Évangélique Luthérienne
au Canada
L'Église presbytérienne au Canada
L'Église réformée chrétienne en
Amérique du Nord
(Société canadienne)
L'Église Unie du Canada
Le fonds du Primate pour le secours
et le développement mondial

310 Dupont Street, Suite 200
Toronto Ontario
Canada M5R 1V9
tel: 416.463.5312
toll-free: 1.877.403.8933
www.kairoscanada.org

Hosting the KAIROS Blanket Exercise

**A teaching tool to share the historic and contemporary relationship
between Indigenous and non-Indigenous peoples in Canada.**

About the Blanket Exercise:

The KAIROS Blanket Exercise is an experiential teaching tool based on participatory popular education methodology, and the major themes and findings of the 1996 *Royal Commission on Aboriginal Peoples*. Participants step onto blankets representing the land, and into the role of First Nations, Inuit and later Métis peoples. Facilitators read the script and assume the role of European explorers and settlers.

The exercise builds awareness and understanding of our shared history as Indigenous and non-Indigenous peoples in Canada by having participants literally walk through situations that include pre-contact, treaty-making, colonization and resistance. Participants are drawn into their roles by reading scrolls and carrying cards which ultimately determine their outcomes. By engaging on an emotional and intellectual level, the KAIROS Blanket Exercise effectively educates while increasing empathy. It reaches both the mind and the heart. It is contributing to a movement for reconciliation through education across the country.

Duration: 2 hours minimum, 3 hours preferred to accommodate a full talking circle.

Capacity: 25 to 60 participants is ideal, but any size group can be accommodated. A minimum of 15 participants is required.

Language: The KAIROS Blanket Exercise is available in English and in French, and as a bilingual experience.

Fee: Please contact us to discuss the fee.

KAIROS provides: the facilitation team (2-3 people) and all supplies.

The host provides: a large open space surrounded by a circle of chairs (one for each participant, and facilitators); a microphone if the group is larger than 40 people.

Elders: It can be a good idea to have an Elder to open and close, and to provide participants with additional cultural and health support, if required. If your organization or department works with an Elder, you may wish to invite them to be part of this session. KAIROS can also arrange for an Elder at an additional cost.

For more information, please visit kairosblanketexercise.org



Canadian Ecumenical
Justice Initiatives /
Initiatives œcuméniques
canadiennes pour
la justice

Members

The Anglican Church of Canada
Canadian Catholic Organization for
Development and Peace
Canadian Religious Conference
Christian Reformed Church in
North America (Canada Corporation)
Evangelical Lutheran Church
in Canada
Mennonite Central Committee
Canada
The Presbyterian Church in Canada
The Primate's World Relief and
Development Fund
Religious Society of Friends (Quakers)
The United Church of Canada

Membres

Assemblée annuelle canadienne
de la Société religieuse des Amis
Comité Central Mennonite Canada
Conférence religieuse canadienne
Développement et Paix
L'Église anglicane du Canada
Église Évangélique Luthérienne
au Canada
L'Église presbytérienne au Canada
L'Église réformée chrétienne en
Amérique du Nord
(Société canadienne)
L'Église Unie du Canada
Le fonds du Primat pour le secours
et le développement mondial

310 Dupont Street, Suite 200
Toronto Ontario
Canada M5R 1V9
tel: 416.463.5312
toll-free: 1.877.403.8933
www.kairoscanada.org

Organiser une Activité des couvertures - KAIROS

Un outil d'enseignement sur les rapports historiques entre les peuples autochtones et non autochtones du Canada

Ce qu'est l'Activité des couvertures

L'activité des couvertures de KAIROS est un outil d'enseignement exploratoire fondé sur la méthodologie de l'éducation populaire et sur les principaux thèmes et conclusions de la *Commission royale d'enquête sur les peuples autochtones* de 1996. Les participants se déplacent sur des couvertures représentant des territoires et jouent les rôles des Premières Nations, des Inuits et, plus tard, des Métis. Les personnes qui animent l'exercice lisent le script et assument le rôle des explorateurs et colonisateurs européens.

L'activité favorise la connaissance et la compréhension de notre histoire commune comme peuples autochtones et non autochtones au Canada en amenant les participants à vivre de façon concrète certaines situations historiques, entre autres le pré-contact, la conclusion de traités, la colonisation et la résistance. Les participants apprennent leurs rôles en lisant des scripts et en portant des cartes qui définissent les résultats à obtenir. En suscitant un engagement émotif et intellectuel, l'Activité des couvertures de KAIROS éduque tout en développant l'empathie. Il touche simultanément le cœur et l'esprit. Il contribue à développer dans l'ensemble du pays un mouvement de réconciliation fondé sur l'éducation.

Durée : au moins 2 heures, de préférence 3 heures pour permettre un cercle de la parole complet.

Nombre de participants : idéalement de 25 à 60 participant(e)s, mais on accepte les groupes de toute taille ayant au moins 15 participant(e)s.

Langue : l'Activité des couvertures de KAIROS est disponible en français et en anglais, et comme expérience bilingue.

Coût : veuillez svp communiquer avec nous pour discuter du coût.

KAIROS prend en charge l'animation (2-3 personnes) et fournit tout le matériel.

Les organisateurs fournissent un grand espace ouvert entouré d'un cercle de chaises [une par participant(e) et par animateur(trice)]; un micro pour les groupes de 40 personnes et plus.

Ancien(ne)s : c'est une bonne idée qu'un(e) Aîné(e) assure l'ouverture et la clôture de l'activité, et de fournir en plus aux participant(e)s un appui culturel et de soutien psychologique si nécessaire. Si votre organisation ou votre département travaille avec un(e) Aîné(e), il serait bon de l'inviter à participer à tout l'activité. KAIROS peut assurer la présence d'un(e) Aîné(e) [coût additionnel].

Pour plus ample information : veuillez visiter le site kairosblanketexercise.org.